

« Rush Hour 3 » à Paris dans quelques mois

Les films à succès Rush Hour et Rush Hour 2 auront bel et bien un petit frère. En effet, les studios New Line viennent de donner leur feu vert pour le troisième volet de la série. Pour ce nouvel opus, peu de changements sont à signaler : Brett Ratner reste le réalisateur et on retrouvera notre couple d'enfer Chris Tucker avec Jackie Chan.

Après les succès des deux premiers volets, on imaginait mal qu'aucune boîte de production ne profite du phénomène. Le premier film sorti en 1998 avait engrangé 240 millions de dollars et le deuxième apparu en 2001 sur nos écrans avait rapporté 350 millions. Espérant provoquer un succès similaire, l'équipe de "Rush Hour" 3 débutera le tournage dès cet été à Paris.

Les deux superflics devront, cette fois-ci, affronter une famille de la mafia chinoise. En contrepartie, Chris Tucker touchera un cachet de 20 millions de dollar contre 15 millions pour son acolyte, Jackie Chan. Le film devrait être en salles au cours de l'été 2007.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 7 mai 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6325-rush-hour-3-a-paris-dans-quelques-mois.html>